

# Neue Fahrzeuge für die Pflege

Blaue Flotte mit der Sonnenblume wird verstärkt

Frühling – die Tage werden länger, die Sonne lässt ihre ersten warmen Strahlen spüren, die Natur lebt auf und die Michael Bethke Unternehmensgruppe startet neu durch: Der Fuhrpark wird mit vier neuen Fiat 500 aufgestockt.

Selbstverständlich darf auch an diesen raffinierten Fahrzeugen die auffällige Sonnenblume nicht fehlen, die insbesondere die Bekanntheit der Hauskrankenpflege ausmacht. Schnell, wendig und zuverlässig entsprechen die flotten Flitzer ganz dem Engagement unserer Pflegekräfte.

Am Freitag, 25. April, wurden die Fiat 500 vom Autohaus



Das Autohaus Bernd Quinque



Am 25. April wurden die Fiat 500 übergeben.

Fotos: privat

Bernd Quinque an die Mitarbeiter der Michael Bethke Unternehmensgruppe übergeben. Bereits seit 1998 ist die Hauskrankenpflege sicher mit den Fiat-Fahrzeugen des Autohauses Bernd Quinque für Sie unterwegs. Jeden Tag sind die blauen Fahrzeuge mit der Sonnenblume im Einsatz für ein möglichst unabhängiges Leben älterer und pflegebedürftiger Menschen in Berlin und Brandenburg. Aufgrund der guten

Erfahrungen mit dem Autohaus Bernd Quinque hat sich die Unternehmensgruppe Michael Bethke zum Ankauf von zehn weiteren Lancia Ypsilon entschieden, die in Kürze gegen ihre Vorgänger Fiat Panda ausgetauscht werden. Michael Bethke legt größten Wert auf die Sicherheit und den Komfort seiner Mitarbeiter, schließlich werden jährlich mehrere tausend Kilometer mit den Dienstwagen zurückgelegt.